

Le développement économique de Victoriaville et de Sorel-Tracy rayonne jusqu'en France

L'expertise québécoise à l'avant-scène des échanges internationaux sur l'industrie durable

Victoriaville-Sorel-Tracy, le 12 juin 2025 – À l'invitation de l'association PALME, des représentants de Victoriaville et de Sorel-Tracy seront conférenciers aux 1^{res} Assises internationales des territoires d'activités durables qui se dérouleront à Roussillon, en France, les 17 et 18 juin.

L'événement réunira près de 150 personnes, dont des élus, des gestionnaires de parcs industriels, des spécialistes du développement économique et des représentants d'entreprises privées provenant de 6 pays. Sous le thème « Nature et développement économique », ce rassemblement sera l'occasion de discuter des meilleures pratiques en développement durable implantées en milieu industriel, notamment en matière d'aménagement du territoire. Les Assises seront aussi l'occasion de rencontrer des gens d'affaires et de tisser des liens stratégiques pouvant ouvrir la voie à des retombées concrètes pour le développement économique local.

C'est dans le cadre d'un panel que Richard Croteau, directeur en maximisation industrielle chez Destination Entreprise Victoriaville et sa région, partagera l'approche innovante de Victoriaville en matière d'aménagement de zones industrielles durables.

Pour sa part, le maire de Sorel-Tracy, Patrick Péloquin, et le directeur général de Développement économique Pierre-De Saurel, David Plasse, présenteront le projet de symbiose industrielle territoriale, véritable moteur économique de la zone industrialo-portuaire de Sorel-Tracy.

Mission économique inspirante

En plus des conférences, les délégations de Victoriaville et de Sorel-Tracy participeront à une mission économique organisée par l'association PALME Québec. Les représentants québécois visiteront des installations industrielles

exemplaires en matière de reconversion industrielle et d'innovation durable à Paris, Lyon et Clermont-Ferrand notamment.

Citations :

« Ce genre d'événement est très enrichissant. Nous pouvons à la fois démontrer ce qui se fait de mieux dans nos parcs industriels grâce à notre expertise en densification industrielle et nous nourrir des meilleures pratiques européennes. Ça nous permet de rêver plus grand pour notre région. Parce qu'en matière de développement industriel, aller chercher de nouvelles connaissances, des solutions concrètes et à la fine pointe des tendances mondiales, c'est une façon de mieux servir les entrepreneurs d'ici. »

- Julie Gagnon, directrice générale de Destination Entreprise

« Le développement économique de Sorel-Tracy doit s'inspirer des plus hauts standards en matière de développement durable. C'est une occasion unique de mieux réfléchir à l'aménagement de notre zone industrialo-portuaire qui est en pleine effervescence. Le directeur général de Développement économique Pierre-De Saurel, David Plasse, et moi-même, sommes fiers de partager nos expériences et nos visions en matière de développement économique et d'environnement.»

- Patrick Péloquin, maire de Sorel-Tracy

« Les missions économiques sont bien plus que de simples visites : elles sont des leviers stratégiques pour inspirer l'action, tisser des liens durables et accélérer la transition de nos parcs industriels vers des modèles plus résilients, innovants et ancrés dans leur territoire. En tant que catalyseur d'intelligence collective, PALME Québec croit fermement que ces missions nourrissent concrètement notre pratique et renforcent notre capacité à bâtir les espaces industriels de demain. »

- Marie-Pier Côté, présidente de PALME Québec

À propos de PALME Québec

PALME Québec, association à but non lucratif, a pour objet l'amélioration de la qualité environnementale des territoires d'activités économiques, s'inscrivant dans le cadre de stratégies territoriales globales de développement durable et de qualité environnementale élevée, autour des questions d'aménagement, de gestion, d'animation et de promotion des parcs d'activités et des territoires.

- 30-

Sources :

Geneviève Poulin
Porte-parole, PALME Québec
gpoulin@lgp.ca
Cellulaire : 450 518-3221

Susie Larrivée
Conseillère – communications, Destination Entreprise Victoriaville et sa région
communications@devicto.ca
Cellulaire : 514 609-5360

Dominic Brassard
Directeur du Service des communications, Ville de Sorel-Tracy
dominic.brassard@ville.sorel-tracy.qc.ca
Cellulaire : 514 444-7408

Emanuèle Roux
Cheffe des communications, Développement économique Pierre-De Saurel
comm@depsregion.com
Cellulaire : 450 881-2985